
Jahresbericht 2021 Bezirksjugendsportleiter

Mein dies Jährigen Bericht über das Schießjahr 
kann ich durch die Pandemie wie im letzten Jahr 
kurzhalten, da fast die ganzen Sportlichen 
Veranstaltungen abgesagt wurden.

Lediglich die Landesmeisterschaften und die 
Deutschen Meisterschaften wurden in 
Gesonderter Form Ausgetragen. Der Nordwest 
Cup wurde mehrfach verschoben, in der Hoffnung 
doch unter Berücksichtigung der Corona Regeln 
stattfinden zu lassen, mussten aber letztlich doch 
abgesagt werden.

Den für den 19.September geplanten 
Bezirksjugendtag musste ich aus Vorsichtsgründen
der Jugend gegenüber schweren Herzen auch 
absagen, wo ich nun aber schon auf den Termin 
für das nächste Jahr hinweisen möchte. 



Im nächsten Jahr soll der Bezirksjugendtag und die
Bezirksjugendversammlung am 18. September 
2022 in Middels stattfinden.

Zu den Deutschen Meisterschaften Teil 1 in 
München ist noch im Jugendbereich folgendes zu 
erwähnen:

Marie Weber konnte mit 145 Ringen ihren ersten 
Start mit der Luftpistole und Platz 45 feiern.

Teelke Goßling Startete in der Disziplin KK 

3 x 20 für SV Hahn und erreichte mit einem 
Ergebnis von 556 den 27 Platz.

Der SV Aurich Oldendorf konnte bei den Schülern 
eine Mannschaft stellen. Elisa Bruns belegte mit 
200,2 Ringen Platz 17, Carmen Hartmann mit 
198,3 Ringen Platz 26 und Melia Strüwing mit 
192,5 Ringen Platz 76. Für die Mannschaft 
bedeutete dies Platz 8 von 33 Mannschaften. 

Carmen Hartmann vom SV Aurich-Oldendorf 
startete dafür bei den Deutschen Meisterschaften 
in der Disziplin 3x20 für die SSGem Lähden und 



stach dort mit Hervoragenden Leistungen in 
München hervor.

Mit 590 Ringen kam sie im Mittleren Durchgang 
souverän auf Platz 1. Erst in den Letzten Minuten 
des letzten Durchganges kam sie durch einen 
Gleichstand und sehr geringen Ring unterschieden
auf Platz 5 der Deutschen Meisterschaft in der 
Disziplin.

Gratulation für alle Teilnehmer und deren 
Hervorragenden Leistungen in München

Das soweit von meiner Seite, ich hoffe das das 
nächste Jahr besser wird und wir unseren schönen
Sport wieder in alt bekannter weise ausüben 
können, und möchte meinen Jahresbericht hiermit
beenden

Olaf Reents

Bezirksjugendsportleiter
 Idafehn den 15.04.2022


